

JORNADAS LA CIUDAD COMO ESPACIO EDUCATIVO EN MUTXAMEL

Las jornadas '**La ciudad como espacio educativo**', organizadas por el Cefire y el Ayuntamiento de Mutxamel, se desarrollaron del 2 al 5 de diciembre en Mutxamel. En el marco de las mismas se intercambiaron propuestas de actuación conjuntas por un modelo de Ciudad Educadora, poniendo en común las implicaciones y retos en el contexto educativo de la ciudad.

El día 2 de diciembre el concejal de Educación, Rafael García, y el representante del Cefire, Eduardo García, abrieron la sesión. A continuación Heike Freire impartió la ponencia "Pedagogía verde: una educación para amar la Tierra".

En la segunda parte del lunes, los centros de la localidad presentaron proyectos significativos, que compartieron como integrantes de la Ciudad Educadora: CEIP El Salvador, CEIP Arbre Blanc, CEIP Manuel Antón, IES L'Allusser, IES Mutxamel i el Centre de Formació de Persones Adultes.

El martes tres de diciembre Sergi Morales de l'Associació Quera <https://www.asociacionquera.org/> presentó la ponencia *Consell de participació infantil*.

En la segunda sesión del martes, los Ayuntamientos de Almoradí, l'Alfàs del Pi, Xixona y Mutxamel hablaron de sus proyectos como Ciudad Educadora.

El dijous 5 de desembre, Marc Masip va presentar la ponència *La heroína del siglo XXI. Pautas para el buen uso de tus pantallas*. I per a tancar les jornades, el cor del Conservatori Professional de música Rafael Rodríguez Albert va interpretar la Cançó de la Ciutat Educadora.